

Fecha: 12-02-2026

Medio: Maule Hoy

Supl. : Maule Hoy

Tipo: Noticia general

Título: Alianza entre Empedrado y la UC deja huella: Voluntarios finalizan intensos operativos en seis sectores rurales

Pág. : 4

Cm2: 219,4

VPE: \$ 0

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

No Definida

## Alianza entre Empedrado y la UC deja huella: Voluntarios finalizan intensos operativos en seis sectores rurales



Durante diez días, integrantes de la "Iniciativa Proyecta UC" desarrollaron talleres y obras de infraestructura, destacando la construcción de una nueva sede comunitaria en Puico Bajo y equipamiento para plazas.

Con la satisfacción de la tarea cumplida, la comuna de Empedrado despidió a los jóvenes voluntarios de la Iniciativa Proyecta UC, perteneciente al Campus San Joaquín de la Pontificia Universidad Católica de Chile. Entre el 29 de enero y el 9 de febrero, los estudiantes desplegaron su vo-

cación social en seis puntos estratégicos de la comuna, transformando espacios y fortaleciendo el tejido social de sus habitantes.

La labor, coordinada estrechamente con la Dirección de Desarrollo Comunitario (DIDECO) y el Departamento de Organizaciones Comunitarias, permitió que la intervención no fuera solo técnica, sino una respuesta directa a las necesidades levantadas por los propios vecinos.

Infraestructura para el encuentro

El despliegue territorial abarcó los sectores de Linda Vista, Cuyuname, Puico Bajo, Villorío Emanuel, Lagunillas y La Aguada. En estas localidades, el trabajo físico se tradujo en obras tangibles que mejorarán la calidad de vida diaria:

Sedes Comunitarias: El hito más relevante fue la construcción de la nueva sede en Puico Bajo, un espacio largamente anhelado por la comunidad para sus reuniones y actividades sociales.

Equipamiento Público: Construcción de juegos infantiles, quinchos, mesones y bancas, transformando áreas erizadas en puntos de convivencia familiar.

Fortaleciendo la organi-



zación local

Más allá del martillo y los clavos, el voluntariado incluyó talleres comunitarios diseñados para potenciar el liderazgo y la colaboración entre los residentes. Esta dimensión social busca que, una vez que los estudiantes regresen a sus aulas en Santiago, las comunidades queden con herramientas para gestionar sus propios proyectos y mantener el vínculo asociativo.

Desde la Municipalidad de Empedrado destacaron que este tipo de convenios son vitales para una comu-

na rural. "Agradecemos profundamente la vocación de estos jóvenes. Su compromiso no solo deja obras de madera y cemento, sino que siembra esperanza y motivación en nuestros sectores más apartados", señalaron desde la administración municipal.

La despedida de los voluntarios estuvo marcada por el agradecimiento de los vecinos, quienes abrieron sus puertas y colaboraron activamente en cada una de las faenas, consolidando una experiencia de crecimiento mutuo.

